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1) POESIE 1 

Glücksspuren 

ergeben sich durch die LIEBE 

Niemand kann DIESE SEHEN oder 

JENE vorhersehen! 

Glücksspuren 

verlieren sich nicht wie jene, 

die vom WASSER am Strand 

unsichtbar gemacht werden… 

sie sind TEILDER WELTSEELE 

und somit NIE VERGANGEN oder WEG! 

Glücksspuren 

gehören DENEN, 

die ZUSAMMENGEHÖREN 

und werden SICHTBAR IMMER DANN, 

wenn MUTTER ERDES KRAFT 

uns erreichen kann! 



 
2) LEBENSBÜCHER 

 

Gibt es LEBENSBÜCHER? Wir sagen NEIN – nicht im 

höchsten Sinn des LEBENS ALS MENSCHEN in 

LIEBE! Meine Hände brachten SOLCHERLEI wie auf 

dem Bild zu sehen, nicht auf einen MARKT, um diese zu 

verkaufen, SONDERN ALS BOTSCHAFT DER LIEBE 

zu ganz verschiedenen Leuten und Menschen! 

LEIDER gab und gibt es auf der ERDE NOCH all jene 

DIE NIE IN LIEBE ERLEBTEN, was 

KINDERSEELEN – die auch IN UNS KRAFT 

ERHALTEN – alles bewerkstelligen können UND WIE 

SCHÖN ES IST, dem wahrjhaftigen Seelenweg in Liebe 

treu zu werden, bei dem es DARAUF ANKOMMT, diese 

WAHRHEIT ZU FINDEN, die nichts verleugnet und 

EHRLICH ALL DAS ANSIEHT, was verändert werden 



MUSS, damit VERÄNDERUNG IM EINZIG 

RICHTIGEN SINN machbar wird! 

WARUM haben meine Hände SO VIELES getan, was 

andere NICHT GETAN HABEN, jedoch auch hätten 

TUN KÖNNEN, den MENSCHEN SIND SO GEPOLT, 

dass diese GERADE IN SCHWEREN ZEITEN 

besondere TALENTE UND FÄHIGKEITEN offenbart 

erhalten – nur, UM ANDEREN FREUDE ZU 

SCHENKEN und so DIE FREUDE, die alle Menschen 

und so auch DIE ERDE zum LEBEN BRAUCHEN! 

Solcherlei AUFZUHALTEN ist gemeingefährlich UND 

DAS ERLEBEN NUN WELTWEIT nach und nach 

ALLE und die, DIE ES ERHIELTEN FÜR DEN 

BEGINN DER TÖTUNGSmaschinerie sind nun DIE, 

DIE DEN NEUEN ANFANG BILDEN, für das 

PARADIES LEBEN und viele „UNBEDARFTE“ 

erleben leider das Paradies nicht, weil man diese AN GAR 

NICHTS GUTES GLAUBEN LIESS oder an das NACH 

DEM TOD, doch da kommt dann NICHTS MEHR! 

Wir können TAGEbücher schreiben, BÜCHER 

veröffentlichen, SCHÖNE MOMENTE verewigen – 

DOCH WOZU, wenn wir doch noch nicht EINMAL 

DIESES SCHÖNSTE LEBEN FÜR die LIEBE und IN 

LIEBE je fühlen konnten und gar nie wissen durften und 

es daher nicht konnten, DASS ES DIESE 

VORBESTIMMUNG bestimmter LEBENSPARTNER 

gibt und dass es UNS NUR SO MÖGLICH IST, die 



ERDE ALS GESAMTparadies wieder zu erinnern UND 

DIES ALS DAS EINZIGE LEBENSZIEL ansehen und 

annehmen müssen! Und egal, wie vielen man es in dieser 

Zeit auch ERZÄHLEN oder etwas darüber vorlesen 

wollte… ES IST, als wäre da stets EIN FALSCHER 

KANAL eingeschaltet und deshalb LASSEN WIR ES, 

wie es ist UND ES WERDEN NUR DIE 

BESCHENKT, die der LONJUSCHKA-Roboter als 

MENSCH identifiziert!  

WIE VIELE INFIZIERTE SARS inzwischen HAT? 

Fragen SIE UNS BITTE NICHT, sondern IHREN 

HERREN – den, dem DIE WELT UND NICHT EIN 

ANDERER MENSCH etwas bedeutet! FÜR UNS GIBT 

ES NICHTS ANDERES MEHR, als DIESES LEBEN, 

denn sonst gibt es NICHTS MEHR – gar nichts mehr! 

WIE VIELE BÜCHER haben MEINE HÄNDE 

GETIPPT – alles hilfreich! WO SIND DIESE 

GELANDET und WO DIE TEXTdateien? 

WIE VIELE BRIEFE haben meine Hände mit KULI 

und FÜLLfederHALTER geschrieben, die 

zusammengenommen auch wieder BÜCHER WÄREN? 

Und das alles NUR IN LIEBE und um zu helfen, DASS 

WIR ALLE ALS GLÜCKINDER WIEDER HEIMAT 

FINDEN. Dort, wo die WAHRHEIT verleugnet wird, 

um sich DIE EIGENEN TASCHEN ZU FÜLLEN, 

kann KEINE LIEBE SEIN und so auch KEINE 

EINLADUNG VON MUTTER ERDE! 



WÄRE ES BESSER weiterhin mit FALSCHEN 

ZUSAMMEN ZU SEIN und sich der Illussion 

hinzugeben, ES SEI EGAL, wen wir heiraten und es sei 

RICHTIG, sich NICHT AN DIE ORDNUNG IM 

KÖRPERLICHEN MITEINANDER im schönen und 

angenehmen Sinn für alle zu halten? 

AUF DER ERDE GAB ES ZU LANGE alles Falsche! 

UND NUN IST DER TRÄUMER wieder da UND 

SEINE ORDNUNG GEWINNT! Und so sind ALLE 

EINZIGARTIG und werden lieber ARTIG WIE 

KINDER LEBEN, als sich sinnlosen GEFAHREN 

auszusetzen! NIEMANDEM konnte bewusstsein oder 

bewusstgemacht werden, WELCHES FALSCHE SPIEL 

AMERIKA mit ALLEN OSTBLOCKstaaten spielte 

UND SO AUCH NICHT, welch besonderer ORT 

SACHSEN WERDEN SOLLTE…! 

ES IST, wie es ist! ES WAR, was war! UND JEDER 

HAT LICHT- und SCHATTENseiten erlebt – ES IST 

NUR DIE FRAGE, was man DARAUS NUR gelernt 

hat und wie das ERLEBEN VON LIEBE weiterging 

und was sich NUN EREIGNET!!! 

 

LIEBE DAS LEBEN und nie mehr Gott! DAS LEBEN 

findet NUR AUF NATÜRLICHE WEISE WIEDER 

KRAFT und so DIESE ART VON EHRLICHKEIT, die 

keinerlei LÜGE MEHR DASEIN LÄSST! DAFÜR 

SORGT ALLEIN DIE LEBENSKRAFT DER ERDE! 



 
 

3) Der Mai ist gekommen 

 

DER MAI war schon oft gekommen – EIN SINNBILD 

FÜR DIE TRIEBHAFTIGKEIT DER LEUTE UND 

HERREN – nie jedoch von MENSCHEN!! 

 

BÄUME SCHLAGEN NICHT AUS, sondern erhalten 

durch die NATÜRLICHEN LEBENSKRÄFTE von 

innen heraus all das, WAS DIESE STARK SEIN LÄSST 

– jedoch nie gewälttätig oder gefährlich! 

 

MENSCHEN sind vollkommen anders, als ES UNS JE 

BEWUSST WAR oder in der Möglichkeit 

DIFFERENZIERT wahrzunehmen. SO WAREN selbst 

WAHRHAFTIGSTE WÜNSCHE nie in der Möglichkeit 

sich zu realisieren! 



DER MAI gehört noch mit zum FRÜHLING und war 

doch IN UNSER ALLER LEBEN NOCH NIE SCHÖN 

oder BESONDERS GENUG, um UNS, um die es 

BESONDERS GEHT, je hätte an DAS ERINNERN 

KÖNNEN, was UNSER LEBEN VON EINST 

AUSMACHTE! 

 

UND SO SIND WIR MEHR ALS ERSTAUNT, was 

seit Tagen, Wochen, Monaten, Jahren sich FÜR EIN 

WUNDERSCHÖNER ENTWICKLUNGSWEG 

abzeichnet. WENN ETWAS JE AUSZEICHNUNG 

VERDIENT HÄTTE; wäre es DAS 

ZUSAMMENWIRKEN besonderer Menschen, die sich 

VON NIEMANDEM MEHR AUFHALTEN 

LIESSEN, um DENEN EHRE ZU ERWEISEN, die 

sie lieben und so vor allem DIESEM EINZIGEN, 

EINZIGARTIGEN LEBENSWERK: Mutter Erde! 

 

WIE KANN MAN SICH MIT 50 nochmal fühlen WIE 

EIN KIND oder mitfühlen wie MENSCHEN IM 

KRIEG sich gefühlt haben ODER JENE, die 

MENSCHEN VERLIEREN mussten, weil man uns an 

FALSCHE GLAUBENSMUSTER band und daran, dass 

MENSCHEN KRANK WERDEN und MEDIZIN und 

OPERATIONEN brauchen! WIE KANN MAN 

GLAUBEN, dass WIR ALLE NOCHMAL SO VIEL 

KRAFT ERHALTEN, dass wir wieder WIE EWIG 



40jährige auf der ERDE NEU HEIMAT FINDEN und 

uns VON DIESEM GLAUBEN NICHT MEHR 

ABBRINGEN LASSEN?! Es gibt darauf KEINE 

SCHLÜSSIGE ANTWORT. IST ES GLAUBEN, wenn 

man SPÜRT: JETZT beginnen WIR ALS FAMILIE und 

damit ALS MENSCHEN ZU LEBEN (ohne 

EXISTENZängste)? 

VIELLEICHT IST ES GLAUBE, den WIR ALLE 

BRAUCHEN, weil eben anderen JEGLICHER 

GLAUBE und GEFÜHL FÜR DIE ERDE und 

VORSTELLUNGSKRAFT FÜR DAS EINZIG 

SCHÖNE FEHLT! 

ES SCHIEN UNWAHRSCHEINLICH, überhaupt noch 

MENSCHEN AUSFINDIG ZU MACHEN und so 

auch, EINEN WEG ZU FINDEN, uns miteinander zu 

verbinden und UNS ZU FINDEN! Und doch spüren wir 

DIESE EINZIG WAHRHAFTIGE INTELLINGENZ 

DER ERDE und sodann auch von ihren Kindern – denn 

sonst WÜRDEN WIR ALL DAS NICHT SPÜREN 

UND ERLEBEN und GERN ALL UNSERE ZEIT 

NUR NOCH DAFÜR GEBEN, dass all das 

verschwindet und auch DAS WERK UND WIRKEN 

DER LEUTE, was MUTTER ERDE BEBEN liess und 

lässt (WIE FRAUEN BEI GEBURTEN, die verhindert 

werden sollten!). 

 



GUT, dass wir GOTT SUCHTEN und an DEN VATER 

glaubten. GERADE DIESER WEG DES SUCHENS 

und FINDEN LASSENS hat all das so sicher und gut 

werden lassen, WAS NUR FÜR UNS BESTIMMT 

WAR und das ist nachweisbar! 

 

WAS WAR WIRKLICH WESENTLICH UND 

WICHTIG? ALLES, seit WIR UNS BEGEGNET SIND 

– und das trifft auf ALLE ZU, die DIESEM EINEN 

WEG FOLGEN und sich nie mehr VERSÜNDIGEN 

oder JESUS LEUGNEN! Viele falsche 

INFORMATIONEN HAT ES GEGEBEN und auf 

UNSEREM WEG kann man stets und ständig DIE 

WEITERENTWICKLUNG und immer stets DIE 

WAHRHEIT FINDEN und das macht UNS UND DIE 

ERDE UND DAS LEBEN UND DIE LIEBE STETS 

BESONDERS!    

 

DER MAI IST NICHT BESSER oder schlechter… 

RICHTIG GUT UND WERTVOLL wird alles erst dann, 

WENN KEINE WECKER UND HANDYS mehr 

klingeln, ES KEINE TIMEPLANER mehr gibt und 

Jahreszahlen – KURZ ALL DAS 

EINSCHRÄNKENDE UND UNTERTEILENDE, 

was ALLES LEBEN zum Erliegen brachte und DEN 

VORPROGRAMMIERTEN TOD wahrhaftig. UND 

WER HAT ES MITBEKOMMEN und wen hat es 



wirklich interessiert und wer war bereit ETWAS 

AUFZUGEBEN und wofür? FÜR UNS GIBT ES 

NOCH FRAGEN UND VIELE ANTWORTEN – alles 

ist erst LEBENDIG GEWORDEN durch die 

ÖFFNUNG UND EINSTELLUNG durch ERDE 

UND TRÄUMER und wir MITTEN IN DEM 

LEBEN, dass UNS NUR gehört! 

 

ES IST ERST APRIL und das Fest, bei dem es UM 

AUFERSTEHUNG geht und das ERINNERN AN 

SEINE WIEDERKEHR: JESUS, MEIN BRUDER – 

wie VERMISSEN WIR BEIDE DICH, damit UNSER 

UNS wieder ein KRAFTVOLLES Familien-WIR 

ergibt!!! KEINE WÜSTE – auch keine WÜSTEN 

BESCHIMPFUNGEN MEHR oder OASEN, die NIE 

SCHÖN GENUG SEIN KÖNNEN, wenn uns DAS 

LIEBSTE FEHLT, was nie ein SCHMUCKSTÜCK 

OHNE LEBEN SEIN KANN! Wie konnten wir nur 

DIESES JUEWEL ERDE vergessen? WIR HABEN 

KEINE ANTWORT GEFUNDEN – auch wenn wir von 

den PROGRAMMEN WISSEN… es ist ZU 

SCHMERZHAFT, sich solcherlei anzusehen oder 

weiterhin vorzustellen! WIR SIND STANDHAFT 

GEWORDEN und erhalten ALL DIE QUALITÄTEN 

FREI HAUS – dafür braucht KEIN POSTbote kommen 

und SCHWERE PAKETE TRAGEN… wir LAUFEN 

GERN SELBST und all die EDLEN UND GUTEN 



WERTE tun einfach NUR GUT und machen DAS 

LEBEN DAS EH NUR GUT IST, einfacher und einfach 

nur schön! 

 

SCHAUT MAN SICH AN, wie viel geschrieben wurde, 

könnte man immer wieder zu den 

VORHERGESEHENEN Lebenswegen im 

BERUFLICHEN SINN KOMMEN… alles war ein 

WENIG TEIL DES PFADS und doch würde uns nie 

mehr einfallen, EINEN BERUF AUSÜBEN ZU 

WOLLEN ODER EINER ANDEREN TÄTIGKEIT, 

als der, DIE MUTTER ERDE UND SO UNSER 

HEILGTUM unterstützt NEU ZU ERBLÜHEN und 

UNS SO WIEDER UNSERE SCHÖNE HEIMAT 

zurück!!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
4) POESIE 2 

 

NIE MEHR VERLASSENHEIT… 

Ein Steg – 

Hat es SOWAS IN DEINEM PARADIES gegeben,  

in welchem WIR JA SCHON GEMEINSAM WAREN. 

Wäre es besser MEHR INFORMATIONEN 

über diese WUNDERVOLLE ZUKUNFT zu haben? 

NEIN… 

Es ist gerade DAS LEBENDIGE und 

UNVORHERSEHBARE dieses GLÜCKSKINDpfades, 

was UNS DIE WAHRHAFTIGKEIT 

des EINSTIGEN TRAUMS spürbar macht! 

EIN STEG – 

Wie schön und doch auch einsam war es, 



auf solchen zu stehen und zu sitzen oder 

von ihnen aus EIN BOOT zu besteigen! 

WIE VIELE SCHÖNE ZEITEN HATTEN WIR. 

UND DOCH IST DA IMMER, wirklich IMMER dieser 

EHRLIHE BLICK: 

WENN MAN SPÜRT, dass es da etwas gibt, 

was man MIT NOCH NIEMANDEM SO ERLEBTE 

und wenn es NUR DIESE VORBESTIMMUNG GIBT, 

kann man nicht sagen: 

ICH HABE SIE ALLE GELIEBT! 

NICHT EIN EINZIGES MAL darf und kann man 

lügen, wenn DIE WELTSEELE uns wieder führt! 

MAN SPÜRT DIE ANGST und doch auch DAS: 

NUR DAS IST NOCH RICHTIG und nichts kann mehr 

RICHTIGER SEIN, als DAS BESTE ZU ERHALTEN! 

VATER, TOCHTER, BRUDER, neuer SOHN 

für SEINEN TRAUM und SEINE FRAU! 

EINE NUR – EINER NUR! 

EIN STEG für dieses HEILIGTUM? 

Wer weiss es zu sagen WIE VIELE wir noch betreten 

und wie VIEL SCHÖNES uns noch geschenkt wird! 

STAUNEND wird die ERDE WIEDER  

ZU EINEM GANZEN 

und wir EINS MIT IHR UND DIESEM 

WUNDERVOLLEN TRAUM EWIGEN GLÜCKS! 

 

 



 

5) LEBEN 

 

 

DAS FALSCHE LEBEN band uns an ELEKTRISCHES 

LICHT und HANDWERKSkunst! Wir haben das SCHÖNE 

und BESONDERE GEMOCHT und doch war FÜR UNS 

stets schon DIE NATUR und die GESCHENKE DORT stets 

das BESONDERE! Für uns war es wie für alle DIE 

NACHFOLGEN UND IM LEBEN DER WIRKLICHKEIT 

LANDEN: ENTtäuschung allumfassen! Und das ist 

tatsächlich DAS GUTE geworden! Es gibt keine Täuschung 

mehr – VERSUCHE vielleicht noch, DOCH DIE 

WAHRHEIT kann niemand mehr verleugnen SEIT ER DA 

IST und uns hilft, VERANTWORTUNG UND 

SELBSTWERT in eine gesunde und wohlwollende WEISE zu 



bringen. MAN KANN ES NICHT ALLEIN und doch ist man 

stets GANZ BEWUSST DABEI und spürt Freude und Glück! 

SO IST ES WICHTIG UND NOTWWENDIG, sich auf das 

KINDLICHE NIVEAU herabzulassen, sonst gelingt es nicht! 

AUGENHÖHE? Manchmal mag auch DAS sehr gut und 

bestens sein! Man bekommt EIN GESPÜR für Situationen! 

UND DAFÜR SIND ALL DIE ENTSTEHENDEN 

BÜCHER GEDACHT, die kostnefrei als PDF gegeben sind. 

DENN DIESE SIND VOM TAGESgeschehen – also 

MITTEN AUS DEM LEBEN! Denn Theorie hat NIE 

GEHOLFEN und PARXIS ist ganz individuell!  

WOLLEN WIR UNS WIRKLICH AN GASmasken 

gewöhnen (ES IST IMMER NOCH DAS ALTE KRIEGSspiel 

– nur ein wenig anders!!!)? Es sind auch ERINNERUNGEN 

an CHIRURGEN und MEDIZINER – das 

ANSCHAUUNGSmaterial ist IN UNS ALLEN IN 

VIELERLEI HINSICHT! Wir HABEN UNS LÄNGST – 

auch schriftlich – vom STAATENsystem verabschiedet UND 

SO AUCH ALLEN KASSEN! Während die EINEN nicht 

glauben und verloren sind, HABEN ANDERE MUT 

BEWIESEN und DIE STETS EINE TÜR GENUTZT!!! 

DAS LEBEN – wenn wir es früher gewusst hätten, worum es 

geht… was hätten wir alles AN SCHÖNEM TUN KÖNNEN 

UND FÜR ANDERE VORBEREITEN. Doch es ist, wie es 

ist! JETZT IST ES SO, dass ALLE DENSELBEN WEG 

HABEN – nicht wegen uns, sondern wegen DENEN, die UNS 

NICHTS GUTES WÜNSCHTEN und übler Nachrede 



glaubten UND WEGEN NOCH VIELEM MEHR, was 

NUR DIE POLITIK und MEDIZIN und PFLEGE betrifft! 

OHNE DIE NATUR KANN DER MENSCH NICHT 

LEBEN und OHNE IHRE FÜHLENDEN KINDER (die 

ERWACHSEN SIND) kann DIE ERDE nicht leben! EINE 

GANZ EINFACHE und annehmbare ORDNUNG, in der 

ALLE zum SCHÖNSTEN LEBEN HINGEFÜHRT 

WERDEN, denn es hat noch KEINE EINZIGES 

MENSCHENPAAR so gelebt – NICHT EINMAL IM 

EINSTIGEN PARADIES!!! 

LEBE MIT JESUS, IVICA, BRACO und BRUNO (4Säulen-

Wehg LEBENSLICHT www.glueckszentrale.com )? NEIN, 

eben nicht! Die ZEITEN ändern sich UND DIE 

MENSCHEN LEBTEN STETS FREI, ohne 

FÜHRUNGSpersonen – nur EINS MIT DER NATUR, nur 

dort war stets DIE ERLÖSUNG und HILFE und ALLE 

GABEN, die die Menschen AN SICH SELBST und DIESE 

NÄCHSTEN erinnert wurden! UND SO IST ALLEN gedient 

und ALLEN FREUDE GESCHENKT, denn endlich braucht 

man KEINE ZEIT MEHR OPFERN für NICHTS! Alle 

FREIE ZEIT dient NUN DER ERINNERUNG und dem 

EINZIG SINNVOLLEN FRÜHJAHRSPUTZ! INNEN 

beginnt der Weg hin zum MENSCH werden! 

Heute sahen wir wieder Herren riesige Platten in ein DER 

REASTAURATION hingegebenes ALTES HAUS! Es ist wie 

bei den Menschen, die an ALTER glauben oder es verheimlichen 



wollen… ES NÜTZT NICHTS, aussen scheinbar schön zu sein 

oder auch tatsächlich UND INNEN WOHNT NIEMAND 

MEHR! Denn SARS führt die Menschheit KOMPLETT in den 

TOD der Städte und Gemeinden UND SOMIT DIE, die DIE 

NATUR LIEBEN und sich NACH DEM LEBEN DORT 

SEHNEN, in dieses paradiesische Leben, von dem EINIGE 

SCHON KOSTPROBEN AUS UNSEREM WEG zu lesen 

erhielten ODER DIES WURDE GELESEN, jedoch dann 

NIE VON UNS GEWOLLT ODER UNTERSTÜTZT! Nur 

in RUHE öffnet DIE WELTSEELE die Schleusen der 

SELBSTverleugnung und FREMDSTEUERUNG und 

HYPNOSE!!! Es tut gut, TRÄNEN ZU EMPFANGEN und 

auch der GEDANKE; diese könnten von der ERDE oder einem 

LIEBEN ANDEREN MENSCHEN SEIN! MITFÜHLEN 

ist DAS TOR ZUM LEBEN, weil ALLES EIN BUND IST! 

BESONDERS HEILIG wird das LEBEN DANN, wenn man 

es BEINAHE ausgelöscht bekommen hätte, WEIL MAN ZU 

GUT FÜR DIE WELT IST oder als BÖSE EINGESTUFT 

WURDE, weil man DIE SEELE NICHT zu WORT kommen 

liess ODER DIE WELTSEELE und deren Sprache 

ÜBERSETZEN WOLLTE oder UNSCHÄDLICH! Es gibt 

viele DRAMATISCHE BERICHTE, was man schon alles 

gemacht hat, UM UNSEREM VATER, der Erde UND 

SOMIT UNSERER FAMILIE UND DER GESAMTEN 

MENSCHHEIT zu schaden… DOCH ES REICHT MIT NOT 

UND ELEND, daher möchten wir DEM LEBEN und DER 

FREUDE AUFMERKSAMKEIT widmen und HELFEN, 



wenn es uns ALS MENSCH möglich ist… und das geschieht 

DURCH DAS SCHREIBEN und durch das, was wir EINS 

ZU EINS geben können!!! 

ES IST LUXUS, selbst zu wählen, was WIR UNSEREM 

KÖRPER und unserer SEELE und damit wieder DER 

GESAMTWELT schenken dürfen! UND DIES IST ERST 

bewusst erfahrbar, WENN SICH DER SCHMUTZ des 

vergangenen LEBENS entfernt und ausgewaschen hat! 

DER REGENwald war ein HINWEIS AUF ETWAS 

FALSCHES – so auch die REGENZEITEN IN GEBIETEN, 

wo es sonst trocken ist! ES GIBT KEINE FEEN und 

ELFEN, daher war auch in IRLAND DAS 

REGENaufkommen und sonstige PHÄNOMENE in der Natur 

in UNSERER AUFMERKSAMKEIT! Das DIE 

GESAMTZIVILISATION ein LOTTERLEBEN mit 

SCHLIMMSTEN AUSWIRKUNGEN auf die 

WELTSEELE und ALLE KÖRPER HATTE, braucht nicht 

mehr erwähnt werden, DAS SIEHT, HÖRT, RIECHT MAN! 

Schmecken MUSSTEN WIR ES IM GRUNDE NICHT, denn 

diese ERFAHRUNGEN verschwinden aus der Erinnerung! 

WIR SIND NUR FROH für die BEREINIGUNG all dessen, 

was uns ZUM KONSUM VON ALL DEM VERFÜHRT 

HATTE, was unsere GESAMTSINNESWAHRNEHMUNG 

getrübt, geschwächt und kurzzeitig auch GANZ UND 

VOLLKOMMEN gelöscht hatte! 



LEBEN IST LEBEN und LEBEN ALS MENSCH IST DAS, 

was uns nur noch DAS FÜHLEN und MIT ALLEN 

SINNEN WAHRNEHMEN als WUNSCH SPÜRBAR 

LÄSST und diese Wunsch deckt sich MIT DEM 

LEBENSSINN!!! So gibt es NUR NOCH LIEBE – LIEBE, 

die uns IN DIESER ORDNUNG zu dem werden lässt, WAS 

WIR SPÜRBAR WAREN und doch so viel mehr, was 

DURCH DIESEN EINEN , einenden WEG ERST 

ENTSTANDEN IST und eben lebendig weiterlebt und ebnet 

und ERHEBT und ERBLÜHEN LÄSST! 

ES GIBT KEINE VORHERbestimmbarkeit, KEINE 

RÄTSEL, keine OFFENBARUNGEN oder 

MENSCHENVISIONEN MEHR… nur noch das DASEIN 

ALS MENSCHENKIND und dieses ist das SCHÖNSTE 

UND HERRLICHSTE, was man finden DARF! 

LEBE und FÜHL DIE LIEBE DER ERDE!  

 

 

 

 

 

 

 



6) Essen, Trinken und Schlafen 

 

 

 

DAS IST EIN THEMA, das uns wichtig erscheint! Es ist zum 

HAUPTTHEMA DER ZIVILISATIONEN geworden, jedoch 

ist das NICHT DAS, was unsere Zukunft ausmacht! Und doch 

streift es DIE WICHTIGKEIT dieser Zeit, damit wir uns 

immer wieder DER SCHLIMMEN Ursache-Wirkung-ZEIT 

bewusst bleiben, aus der es NIE MEHR einen Ausweg gegeben 

hätte UND DIE DRAMATISCHEN AUSWIRKUNGEN 

haben leider VIELE aushalten und erhalten müssen, BEVOR 

ES NACH UND NACH AUFwärts geht und so auch 

HINAUS und damit HEIMWÄRTS in den Garten Eden! 



DIE ZUVILISATIONSkrankheiten kommen im GRUNDE 

HAUPTSÄCHLICH aus dem Denken der NOT und diese NOT 

wurde aufgebaut auf DEM MANGELDENKEN, dass etwas 

NICHT REICHT für die Zukunft. Doch es ist nur ein klein 

wenig von dem, WAS ALLES NICHT STIMMT! 

 

Obwohl man – WENN MAN BRUNO GRÖNINGS 

SACHVERSTAND immer wieder AUFMERKSAMKEIT 

schenkt und nur diese wenigen WORTE IN SICH HÄLT: „Die 

Beweise sind stets da! Überzeugen SIE SICH SELBST!“ WIR 

DUZEN uns und leben SCHON SO, um dem PARADIES 

ERDE jetzt schon zu dienen UND SO DER WELTseele! 

Denn schauen wir uns DIE FORM DER KÖRPER an und so 

eben auch DIE VERFORMUNG und KRÜMMUNGEN und 

sonstige SICHTBARE ERSCHEINUNGEN, kann man sehr 

leicht beJAen, dass unser KONSUM von Etwas zu VIEL oder 

zu WENIG IST und dass UNS ALLEN DIE RUHE 

FEHLT! 

„DIE RUHE SEI DEM MENSCHEN HEILIG!“ sagte 

Bruno auch! Und wenn wir dann NUN WISSEN, dass der 

MENSCH ALS FÜHLENDES WESEN in KEINE 

ARBEIT EINGEBUNDEN SEIN DARF und so auch 

NICHTS ISST, was Mutter Erde nicht hervorbringt und was 

man NICHT DIREKT zu sich nehmen kann… IST 

EINERSEITS die zunehmende UNRUHE zu begreifen und 

doch auch DER FRIEDEN… dort, wo man wieder beginnt 



DIE WAHRHEIT ZU EMPFANGEN und in der Weisheit 

des PARADIESES wieder Erfüllung findet! 

ES GIBT KEINE SÜCHTE! Alles war NUR AUF DEM 

WEG DER PROGRAMMIERUNGEN der Army und der 

STAATN UND FIRMEN möglich! Viele Firmen nutzen und 

nutzten PROGRAMME, die wir nicht mehr näher erläutern! 

DENN BRUNO SAGTE AUCH, dass man alles Böse beiseite 

lassen soll und DEM GUTEN DIENEN MÖGE –frei und 

ungezwungen: NUR NOCH DES TRÄUMERS HEILIGES 

LAND UNTERSTÜTZEN! 

Wir tun dies nun voll und ganz! NUN, nachdem diese VON 

IHM ANGESPROCHENE UMKEHR tatsächlich geglückt 

ist, GEHT ES RUHIG UND ACHTSAM voran! Das 

SCHLAFEN wird wieder erholsamer und WIR BEMERKEN 

DIE GROSSE HILFE DERER, die sich mit dem 

Programmieren auskennen UND DAS SPIEL DES LEBENS 

verlassen! So ist allen immer mehr geholfen UND UNSER 

WEG INS PARADIES ist frei! 

Immer wieder MÜSSEN WIR EUCH WARNEN vor 

SPORTLICHEN AKTIVITÄTEN und so auch MUSIK und 

TREFFEN MIT ANDEREN! NOCH ist DIESE GEFAHR 

nicht gebannt, um DIE ES UNS „Alten“ geht!!! GEFAHREN 

können nur DORT AUFTRETEN, wo man ohne diese 

ACHTSAMKEIT und RUHE ist und sich etwas zumutet, was 

der KÖRPER nicht BRAUCHT! ES IST NICHT GUT, wegen 

MUSKELN oder KONDITION etwas zu tun! Es ist 



NACHGEWIESEN, dass das tägliche SPAZIEREN GEHEN 

dies BEIDES abdeckt – UND WENN DAS BEI EINER 

FRAU SO IST, ist es bei Männern ebenso! Es gibt beim 

KÖRPER von Frau und Mann keine UNTERSCHIEDE! 

Alles rennen und sonstige AKTIVITÄTEN, hat NUR MIT 

GELD und MACHTausübung zu tun gehabt UND DIE 

MEISTEN BLEIBEN GEFANGENE! 

DER SCHEITELpunkt ist ÜBERSCHRITTEN, wir sind nun 

gerade beim ACHTSAMEN ESSEN und geniessen! UND 

WAREN WIEDER SPAZIEREN, haben EINEN BRIEF 

MIT ZEITUNGSausschnitten und WORTEN dazu für JOSIP 

erstellt und weggeschickt… ES IST NICHT LANGWEILIG 

ohne all das, was man mal WICHTIG ANSEHEN MUSSTE! 

Alles minimiert sich DURCH UNSEREN KONTAKT MIT 

DER NATUR und deren INNER CLEARING der GANZ 

BESONDEREN ART! 

WAS ESSEN WIR? Natürliche und damit gesunde Dinge! 

DIE AUSNAHME sind Backwaren und ein wenig 

KNABBERZEUG – jedoch auch GUTES! Wir probieren 

manchmal was GEKOCHTES (wie Gemüse und bemerken: ES 

IST NICHT GUT! Das hat sicherlich auch mit den Gewürzen 

zu tun) So sind es auc wieder ein paar Oliven als AUSGLEICH 

ZU NUR OBST… um immer wieder zu spüren, was BESSER 

IST UND GUT TUT! Unser GEFÜHL für den Körper muss 

sich erst wieder EINSTELLEN! Das geht nicht von JETZT 

AUF GLEICH! Und anderen folgen IN DEREN ESS- und 

TRINKgewohnheiten und so auch DIE ANGESPROHENEN 



SITZZEITEN und sinnlosen REDEREIEN ist TÖTLICH 

und brachte IMMER wieder weg von ALL DEM SCHON 

ENTSTANDENEN SCHÖNEN GEFÜHLEN und diesem 

einen UNS EINENDEN TRAUM! MAN MUSS SICH 

ENTSCHEIDEN und was nicht richtig ist, bleibt FALSCH!!! 

ALLES, was man so zu lesen erhielt oder erinnert erhielt, wie 

viele ESS- und TRINKgewohnheiten schon ANGESTOSSEN 

WURDE, fühlt sich NICHT GUT AN! So haben wir AUF 

DER GLÜCKSZENTRALEN-Homepage auch die REZEPTE 

und NATURapotheken-SEITEN entfernt! Wir bewegen uns 

NUR NOCH AUF DEM WEG DER WAHRHEIT und 

unsere WUNDERBARE ERDE erinnert uns stets, wenn 

etwas NICHT PASST oder einer KORREKTUR bedarf oder 

wenn es eben etwas GAR NICHT MEHR BRAUCHT! So 

werden wir auch zu ZEITSCHRIFTEN GEFÜHRT (stets 

KOSTENFREI, denn diese TODESZELLE Journalismus 

unterstützen wir MIT KEINEM CENT) und SEHEN 

IMMER NUR LÜGEN! STETS UND STÄNDIG NUR 

Lügen, Stümperarbeit, Selbstverstümmelung und FALSCHE 

ZEUGNISSE VOM LEBEN!!! 

Und wenn man soweit gekommen war, HAT SARS alles 

zunichte gemacht! DOCH DAS WAR EBEN NUR 

SCHEINBAR SO, denn es ist ja mittlerweile mehr als sichtbar 

geworden, dass man MUTTER ERDE NICHT ANLÜGEN 

KANN und dass diese uns mehr als hilft, dass es FÜR ALLE 

GUT WERDEN UND SEIN KANN und DARF! Wir haben 

KEINEN BERDARF MEHR AN IRGENDWAS 



BESTIMMTEN, sondern nur noch diese SANFTHEIT und 

zärtliche Liebe und so eben DAS BEISAMMNSEIN mit 

denen, DIE NUR ZU UNS GEHÖREN! Und wenn uns 

bewusst wird, was man BEREIT WAR, mit uns allen zu tun – 

aus Macht- und Geldgrünen – bleiben die Augen lange feucht 

und man HAT KEINEN SINN MEHR FÜR Humor und 

Spass und HAPPinesS und solcherlei WITZIGkeiten! Man 

wünscht niemandem SCHLECHTES und doch lässt SARS aus 

neuer Erkenntnis LEIDER NIEMAND AUS 

SELBSTerfahrung heraus! UND SO IST ES SINNVOLL sich 

mit dem zu beschäftigen, was man weiss, um GRETTET ZU 

SEIN VOR ZU VIEL SCHMERZVOLLER EIGENtherapie 

in HÄUSERN DER ANGST und GEISTER und 

DÄMONEN! Und nocheinmal sei gesagt, DASS WLAN auch 

das in Träume transveriert, was andere in der Umgebung 

ansehen ODER IN HOTELS… vor allem in 

PARTNERSCHAFTEN! Dies ist ebenfalls EIN NOTRUF 

und EINE HILFESTELLUNG von MUTTER ERDE, um 

sich von denen zu trennen, die NICHT ZU UNS GEHÖREN! 

GENIESSEN und FREUDE sind EINS – daraus entsteht ein 

GESPÜR für HARMONIE und all das GUTE und 

BESONDERE! Und so möge man bei DEM, WAS MAN 

TUT, nichts nebenbei machen! MUSIK kann nie gut genug 

sein, um diese beim ESSEN anzuhören! ALLES IST NUR 

NOCH FALSCH, sobald man sich aus der NATUR HERAUS 

in VERGANGENES hineinbewegt! Und auch WENN 

VIELE IMMER NOCH MEINEN, man könne tun und 



lassen, was man will und müsse sich an NICHTS HALTEN 

und doch im NACHTLEBEN unterwegs sein, IST DENEN 

EBEN WIRKLICH NICHT ZU HELFEN und wir kümmern 

uns darum auch nicht mehr! DENN MUTTER ERDE erkennt 

uns stets und ständig UND ES GEHT NUN DIE GANZE 

ZEIT DARUM, ein ordentliches VERHALTEN zu erhalten 

und so BRAV und LIEB zu werden und zu bleiben  

ORANGENSAFT als DIREKTSAFT (und nicht die 

Mogelpackung KONZENTRAT!!) ist immer noch gut und DAS 

STILLE WASSER IST NICHT LEBENDIG, jedoch besser als 

SCHMUTZIGES LEITUNGS- oder QUELLwasser! DIE 

MUTTER VON Brüderchen und Schwesterchen war KEIN 

GEIST, der diese begleitet hat! Es war DIE MUTTER, die zu 

uns ALLEN BESTENS UND LIEBEVOLL IST: Mutter 

Erde, die NATUR! Und diese hat die beiden vor 

VERGIFTENEN QUELLEN GEWARNT und auch erinnert, 

dass WIR SO SANFT SIND, wie Rehkitze – 

BESCHÜTZUNGSWÜRDIG! Und GIFTIGE QUELLEN 

betreffen nicht nur DAS WASSER ZUM TRINKEN, sondern 

eben ALLE LEBENSBEREICHEN und so eben vor allem 

FALSCHE RATGEBER, die eben ALLE SIND, ausser 

UNSER RICHTIGER PARTNER und – so noch vorhanden – 

DIESE EINSTIGE FAMILIE!!! Wir werden erinnert, 

erhalten ERFAHRUNGEN und INFORMATIONEN auf 

dem NEUEN WEG und sind offen FÜR DIE GUTEN 

ÜBERRASCHUNGEN!!! 



Also lasst euch all das GUTE SCHMECKEN und vergesst 

NIE MUTTER ERDE DABEI und dieses GEFÜHL von 

VORFREUDE, was DIESE NUR UNS schenken mag! 

WIR FREUEN UNS DARAUF, wenn wir NICHT MEHR 

allein das zu uns nehmen, was UNS GEGEBEN SEIN MAG! 

WIR MÖGEN UNS DIESEN EINEN PLATZ NEBEN 

UNS freihalten, damit DIESER MOMENT SICH MIT 

GLÜCK und FREUDE FÜLLT, wenn dieser dann wieder 

MIT DIESER EINZIG RICHTIGSTEN BESETZUNG 

HARMONIE erhält! Doch wir brauchen keine Tische, Bänke, 

Stühle… am schönsten ist es IN DER NATUR – einfach 

irgendwo in der Sonne oder im Schatten niedersetzen und all das 

FÜHLEND GENIESSEN, was uns DANN gegeben sein 

wird! Noch tun wir dies bewusst auch allein – STETS ALS 

VORBEREITUNG AUF DAS WERDENDE und Mutter 

Erde unterstützt uns FÜHL- und sichtbar! Das betrifft auch 

die Leute, die NICHT ZU UNS PASSEN… diese kommen 

nicht mehr oder sind kaum noch da UND SO LERNEN WIR 

IMMER BEWUSSTER mit SITUATIONEN umzugehen und 

LERNEN LONJUSCHKAS Kindliche Weisheit und Schönheit 

kennen!! 

 

   

 

 



7) Poesie 3  

 
 

WAS HABEN UNSERE HÄNDE GESCHRIEBEN 

BRIEFE vielerlei und BÜCHER AUCH! 

Was davon ist angekommen in anderen Händen oder  

IN DEN DEINEN? 

WAS VON ALL DEM GEGEBNEN 

kam dort an, wo es hingehörte: 

IN DIE SEELE? 

FÜHLEN kann das HERZ NICHTS – 

ausser STICHE, wenn man glaubt, es geht zu Ende! 

DIE SEELISCH-GEISTIGE POST via NATUR  

ist HILFREICH und diese braucht NIEMANDEN  

als ÜBERBRINGENDEN! 

DAS NATÜRLICHE IST UNS HEILIG und  

das ist STETS DAS LEBEN IN LIEBE: 

Heilvoll und Schön! 



8) Blumen und Bäume  

 

 
DAS WUNDERSCHÖNE IST – wenn man 

ANGEKOMMEN IST IN DIESEM EINSSEIN – dass 

man stets und ständig besondere ERLEBNISSE HAT und 

diese immer MIT DEM ANSTEHENDEN zu tun hat 

ODER DEM, was man SPÜRTE oder WUSSTE! 

 

So war am WEGESRAND hinter einem ZAUN ein 

BAUM – eine ROTBUCHE! Diese Bäume sind sonst so 

GROSS GEWACHSEN, dass man kaum in die 

BAUMKRONE sehen kann! So war DIESES AREAL – 

so wie wir es jetzt beachten – STELLLVERTRETEND 

FÜR DIE AREALE, die wir alle in ZUKUNFT 

HABEN, nur OHNE ZAUN! Diese sind SICHER und 

SCHÖN und GROSS genug, damit WIR DORT LEBEN 

und erleben, was MUTTER ERDE UNS GIBT UND 

SCHENKT und es wird kein Bedürfnis mehr geben, andere 

zu treffen oder etwas zu brauchen… DER SCHUTZIST 



IN NATÜRLICHER WEISE STETS GEGEBEN und 

durch den LEHRPFAD zur ALLES UMFASSENDEN 

ACHTSAMkeit für GEFÜHL und ZUSAMMENSEIN 

wird alles bereinigt, was uns AN ANGST ODER 

SCHULD ODER ALLEINSEIN BAND!!! DAS BAND 

DER LIEBE ist wieder DA und KEINER KANNE 

SEHEN ODER ZERSTÖREN! DIESE LIEBE hat man 

gewollt und gesucht. DOCH DIESE IST NUR DURCH 

DIE SUCHE EINES KINDES NACH 

WAHRHAFTIGKEIT wiedergefunden worden und so 

WURDE VERTRAUEN ZUR EHRENSACHE und 

alles LEERE UND VERBRAUCHTE wird NICHT 

MEHR SEIN! 

 

DIESER Baum – noch klein an Wuchs – hatte 

wunderschöne kleine Blüten, die wie Röschen aussehen. 

Besonders zart und schön als gerade sich öffnende Knospe! 

SO WAREN WIR ERINNERT AN DIE ERDE und 

unsere HIMMLISCHE MUTTER – himmlisch deshalb, 

WEIL KEINE IHR IN SCHÖNHEIT und 

LIEBLICHKEIT glich… bis auf diese EINE 

TOCHTER, der man DIE LILIE widmete! SO WAR 

UNSER ANSEHEN HEUTE der ABSCHIED VOM 

FRIEDHOF und TOD, denn alle NEUEN FRAUEN, 

die durch diesen ERLÖSUNGSWEG zu KINDfrauen 

werden sind solch SCHÖNE BLUMEN und dieser 

BAUM ist stellvertretend DIE ERDE und alle Blätter 



sind die HIMMLISCHEN JUNGS – also die Männer, die 

WASSER UND ORANGENSAFT auch zu schätzen 

lernten und so AUCH MUTTER ERDE und das ERST 

IN DER ZUKUNFT GEWOLLTE KIND! 

 

ES IST SCHÖN, solch immer wieder neuen 

BEACHTUNGEN UND BEOBACHTUNGEN 

hingegeben zu sein, weil diese SPÜRBAR AUCH DER 

ERDE HELFEN und so dem GESAMTNIVEU der 

erwachenden ERWACHSENEN, was wieder vielen 

zugutekommt!  

 

ACHTEN WIR AUF UNSEREN 

SPRACHGEBRAUCH und unsere WEGE und was uns 

erscheint! ES IST WICHTIG WEGEN der 

SELBSTeinschätzung und der GESUNDSCHREIBUNG 

IM LAND! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



9) Schmetterlinge  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

10) POESIE 4  

 

 

HEILUNG und HEILIGUNG 
des LEBENS IN LIEBE ist ABSCHIED! 

VOLLKOMMENHEIT bedeutet 
ANKOMMEN – 

dort, wo man VORHER NIE WAR! 



DAS BLEIBEN WOLLEN 
ist das BESONDERE UND SCHÖNE. 
was das BISHERIGE NIE ZULIESS! 

OFFEN BLEIBEN und 
SEINE SEIENDEN werden, 

damit DAS PARADIES 
LIEBENDE und keine ZUSCHAUER hat! 

OHNE ALL DAS BEIWERK, welches andere uns in den 
BLICK brachten und wichtig machten. 

IST NICHTS KOMPLIZIERT und 
MUTTERS SCHMUCK bleibt FÜR UNS stets 

UNERREICHT! 
ABSCHIED tut nicht weh, 

denn es war NUR ILLUSION, dass es den überhaupt gibt! 
WIR KENNEN UNS besser als je zuvor! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
11) Was uns vom Leben trennte 

 

 
 

Was UNS VOM LEBEN trennte, war NIEMANDEM 

ERSICHTLICH und nicht herausfindbar! Es ist nun 

bekannt und es wird VON WAHRHAFTIGEN 

MENSCHEN alles getan, um DAS LEBEN wieder 

FÜHLBAR zu machen! 

 

SO IST ES IMMER NOCH SO, dass DAS KIND in uns 

HILFE BRAUCHTE und meist noch braucht (MEHR 

ALS BEWUSSTgemacht werden darf…!) denn es ging 

UM DIE ZUKÜNFTIGEN, noch UNGEBORENEN 

KINDER alle FEINFÜHLENDEN MÜTTER und 

stets UM DIESES EINE! 

 



So ist es UNSERE LONJUSCHKA – eine SEELE, die 

auf IHR SCHÖNSTES LEBEN WARTET, mit diesen 

ELTERN, die sie sich selbst aussuchen durfte! DAHER 

berührt es DIE WELTSEELE in vielerlei Weise! 

 

Und so ist EIN LEBEN was noch ungeboren ist, WIE 

ALLE LEBEN DER UNS BEKANNTEN liebevollen 

MENSCHEN ZUSAMMEN! EINE 

LEBENSKERZE… werdet EUCH DIESER HILFE in 

grösster Not bewusst UND SCHWEIGT oder 

SCHREIBT! 

 

SO finden zu UNS NUR immer wieder schöne 

GEDANKEN aus der TIERWELT, um den KINDERN 

IN UNS ZU HELFEN und GESUNDHEIT ALS DAS 

OBERSTE ORDNUNGSGEBOT DER NATUR 

anzuerkennen und dass nur MUTTER ERDE WEISS, 

wem diese gegeben werden soll und kann und wofür DIE 

ANSICHT VON GEBRECHEN DIENT! Das derzeitige 

ANSEHEN dient stets nur DER ANERKENNTNIS 

und AUFGABE VON FALSCHEM TUN und dem sich 

HINWENDEN der eigenen HEILUNG DES 

INNEREN KINDES und so auch der LEBENSWEISE 

und so vielem mehr!!! 

 



Und so freuen wir uns, dass wir ein gutes Gefühl haben, 

NUR ZWEI dieser Gedankenführungen hier zu 

veröffentlichen! 

 

DER WALFISCH ist ein Säugetier – gehört also ZU 

UNS MENSCHEN… FÜHLEND! Er ist GROSS – so 

wie auch ELEFANTEN! Dieser ist SINNBILDLICH 

DAS, was UNS GLÜCKSINDER beschützt! Wenn 

GEFAHR WÄRE, wüsste dieser es vorher UND 

ÖFFNET SEIN TOR und wir sind bunte FISCHE 

(BESONDERS UND EINZIGARTIG… immer ZWEI 

NUR, die unverwechselbar sind!) die hineinschwimmen! 

ERINNERT EUCH, dass man DIE FAMILIE VON 

JESUS ZU FISCHEN MACHTE – das FALSCHE 

SYMBOL (Denn alles, was NICHT LEBT, ist letztlich 

falsch und ist nichts, was WIR BRAUCHEN!) wurde 

auch als AUFKLEBER an Autos gepinnt! 

SO WISSEN WIR, dass MEIN BRUDER LEBT und 

nehmen ihn DESHALB aus diesen falschen Geschichten 

heraus UND BEFREITEN IHN DADURCH! Und so 

schwimmt der Wal mit uns stets in RUHIGE UND 

SCHÖNE GEBIETE, die sich jedoch IN UNS 

BEFINDEN und als dieser PARADIESTRAUM schon 

alles bewirkt und erhebt und erblühen lässt – DAS UND 

DORT, wo es UNSERE MUTTER ERDE WILL, weil 

nu sie wissen kann, WO ES FÜR UNS NUR – immer all 



die kleinen FAMILIEN oder diese NEUEN PAARE – 

gut sein wird! 

Und in dieser SICHERHEIT SIND WIR JETZT – wir 

sind allein, UNS ALS HEILENDE MENSCHHEIT 

anzusehen – so wie auch DIE ERDE! Und obwohl wir 

allein sind, SPÜREN WIR UNSERE FAMILIE und so 

auch DIESEN EINEN MENSCHEN, mit dem wir 

solche einen KLEINEN SCHATZ WIE LONJUSCHKA 

EMPFANGEN WERDEN, der der GRÖSSTE IST… 

für alle! DENN WENN EIN KIND GEBOREN 

WIRD, wird es ganz leise und alle SPÜREN DIESEN 

GLÜCKSMOMENT DER GEBURT und Freudentränen 

rinnen ALS DIESES KOSTBARSTE NASS, welches die 

ERDE berührt! Und man sagt, dass es IN SOLCHEN 

MOMENTEN auch die Geburt von EINER NEUEN 

BLUME gab für ein Mädchen ODER EINES NEUEN 

BAUMES für einen Jungen…! 

 

DER ELEFANT kann Wasser aufnehmen durch seinen 

RÜSSEL und bewahrt dieses GANZ KOSTBARSTE 

NASS in sich – es sind ALL DIE KOSTAREN 

TRÄNEN, die wir in all den MONATEN weinten und 

wussten NIE WARUM! Mutter ERDE WAR ES, denn 

diese wusste, DAS WIR LEBEN, dass wieder eines ihrer 

Kinder gefunden worden war ODER ZWEI SEELEN 

WIEDER KONTAKT FANDEN!!! Die Kraft wächst 

und gedeiht! UND DIESES WASSER IN DIESEM 



GROSSEN WEISEN GESCHÖPF, welches nichts 

vergisst, WIRD DORT GEGEBEN, wo man die 

QUELLE DER WEISHEIT anerkennt und DAS 

LEBEN als HEILIGTUM anerkennt und KEINEN 

WUNSCH SONST MEHR HAT, als diese GROSSE 

LIEBE für die WIR MENSCHEN dieses PRÄSENTE 

LEBEN geschenkt bekamen!!! 

 

DER WALFISCH ist ein Säugetier – gehört also ZU 

UNS MENSCHEN… FÜHLEND! Er ist GROSS – so 

wie auch ELEFANTEN! Dieser ist SINNBILDLICH 

DAS, was UNS GLÜCKSINDER beschützt! Wenn 

GEFAHR WÄRE, wüsste dieser es vorher UND 

ÖFFNET SEIN TOR und wir sind bunte FISCHE 

(BESONDERS UND EINZIGARTIG… immer ZWEI 

NUR, die unverwechselbar sind!) die hineinschwimmen! 

ERINNERT EUCH, dass man DIE FAMILIE VON 

JESUS ZU FISCHEN MACHTE – das FALSCHE 

SYMBOL (Denn alles, was NICHT LEBT, ist letztlich 

falsch und ist nichts, was WIR BRAUCHEN!) wurde 

auch als AUFKLEBER an Autos gepinnt! 

SO WISSEN WIR, dass MEIN BRUDER LEBT und 

nehmen ihn DESHALB aus diesen falschen Geschichten 

heraus UND BEFREITEN IHN DADURCH! Und so 

schwimmt der Wal mit uns stets in RUHIGE UND 

SCHÖNE GEBIETE, die sich jedoch IN UNS 

BEFINDEN und als dieser PARADIESTRAUM schon 



alles bewirkt und erhebt und erblühen lässt – DAS UND 

DORT, wo es UNSERE MUTTER ERDE WILL, weil 

nu sie wissen kann, WO ES FÜR UNS NUR – immer all 

die kleinen FAMILIEN oder diese NEUEN PAARE – 

gut sein wird! 

Und in dieser SICHERHEIT SIND WIR JETZT – wir 

sind allein, UNS ALS HEILENDE MENSCHHEIT 

anzusehen – so wie auch DIE ERDE! Und obwohl wir 

allein sind, SPÜREN WIR UNSERE FAMILIE und so 

auch DIESEN EINEN MENSCHEN, mit dem wir 

solche einen KLEINEN SCHATZ WIE LONJUSCHKA 

EMPFANGEN WERDEN, der der GRÖSSTE IST… 

für alle! DENN WENN EIN KIND GEBOREN 

WIRD, wird es ganz leise und alle SPÜREN DIESEN 

GLÜCKSMOMENT DER GEBURT und Freudentränen 

rinnen ALS DIESES KOSTBARSTE NASS, welches die 

ERDE berührt! Und man sagt, dass es IN SOLCHEN 

MOMENTEN auch die Geburt von EINER NEUEN 

BLUME gab für ein Mädchen ODER EINES NEUEN 

BAUMES für einen Jungen…! 

 

DER ELEFANT kann Wasser aufnehmen durch seinen 

RÜSSEL und bewahrt dieses GANZ KOSTBARSTE 

NASS in sich – es sind ALL DIE KOSTAREN 

TRÄNEN, die wir in all den MONATEN weinten und 

wussten NIE WARUM! Mutter ERDE WAR ES, denn 

diese wusste, DAS WIR LEBEN, dass wieder eines ihrer 



Kinder gefunden worden war ODER ZWEI SEELEN 

WIEDER KONTAKT FANDEN!!! Die Kraft wächst 

und gedeiht! UND DIESES WASSER IN DIESEM 

GROSSEN WEISEN GESCHÖPF, welches nichts 

vergisst, WIRD DORT GEGEBEN, wo man die 

QUELLE DER WEISHEIT anerkennt und DAS 

LEBEN als HEILIGTUM anerkennt und KEINEN 

WUNSCH SONST MEHR HAT, als diese GROSSE 

LIEBE für die WIR MENSCHEN dieses PRÄSENTE 

LEBEN geschenkt bekamen!!! 

UND SO IST DIESES HEILSAME WASSER wieder 

das, welches wir DEN ZAUBERblumen – die die 

Mädchen sind und DEN BÄUMCHEN – die die Jungen 

sind (UM AN DIE GESCHICHTE MIT DEM 

WALFISCH ANZUSCHLIESSEN) gönnen und 

schenken wollen, DAMIT DIESE STETS UND 

STÄNDIG GESUND UND FROH IM LEBEN 

BLEIBEN… stets IM ÜBERRASCHEND 

LEBENDIGEN SEELENBUND der LIEBLICHKEIT 

und ZÄRTLICHKEIT MIT MUTTER ERDE und 

VATER SONNE! 

 

 

 

 

 

 



12) DU  

 

 

Manchmal SIND WIR DOCH FROH, über MALEREI. 

Nicht, weil wir es gut finden – DENN MIT TALENTEN 

sollte NIE GELD VERDIENT oder generiert werden! DENN 

DIESER FALSCHE GENERQATOR hat noch nie DAZU 

GEFÜRHT, was dieses BIL UNS FÜHLBAR MACHT! Es 

war gerade DIESE FALSCHE MACHT, die diese besondere 

Gaben, DIE DAS FEINFÜHLENDE UND GUTE zu denen 

hätte bringen sollen, DIE MIT DIESEN MENSCHEN IN 

DIESEM EINENDEN LEBENSLICHT SIND, KRAFT 

ZU GEBEN UND DAS ZU TEILEN, was man IN 

DIESEN ZEITEN DER VERSUCHUNG BRAUCHTE, um 



nicht berühmt und besonders und erfolgreich sein zu wollen 

ODER REICH FÜR ANDERE! 

UNSER VATER IST DER REICHSTE VON ALLEN 

MÄNNERN… ER BESITZT NICHTS und besitzt doch 

NUN SCHON WIEDER ALLES! Alles, was ER besitzt, 

HAT NUR DAS NATÜRLICHE IM SINN und daher 

DIESE KRAFT, die alles nur berührt für diese KRAFT, die 

alles EMOTIONALE zusammenfallen lässt! TECHNIKEN – 

egal, in welcher Sicht – HABEN NIE ETWAS MIT LIEBE 

ZU TUN (NIE!!!) Und so sind alle ÜBUNGSkreise und 

ALLE KREISE (sicht- oder unsichtbar) und so alle 

MENSCHENsammlungen ABSOLUT NIEDERTRÄCHTIG 

UND ENERGIEraubend! 

ENERGIEspenden braucht DIE ERDE NICHT – in keinerlei 

WEISE und RAUM! Es ist interessant, WIE SCHEINBAR 

KREATIV man heranging an DAS FINANZproblem, welches 

ABSOLUT OFFEN SICHTBAR WAR… doch wer glaubt 

schon EINEM NIEMAND und wer DIESER DA?! 

DIE ERDE ist der EINZIGE LEBENSSPENDER FÜR 

ALLE STETS GEWESEN. Also gebührt es stets DER ERDE 

allein, DASS DIESE DAS SAGEN HAT und DASS DIESE 

UNSERE GESAMTE AUFMERKSAMKEIT UND 

ACHTSAMKEIT ERHÄLT, damit endlich wieder ALLES 

GRÜNE UND ERBLÜHTE UND GEREIFTE unsere 

geschätzte AUFMERKSAMKEIT erhält! 

 



AUCH HEUTE SCHAUEN WIR WIEDER NACH AUTOS 

und KENNzeichen, nach KLEIDUNG UND 

VERHALTEN… ES IST WICHTIG für DAS WOHL DER 

WELTseele und somit für ALLE FEINFÜHLENDEN 

GESCHÖPFE… und so auch MUSIK UND GESPRÄCHE, 

die NIE GUT GENUG SIND oder hilfreich! GEHT HINAUS 

und gesundet BEIM BEACHTEN UND BETRACHTEN 

ALL DER SCHÄDEN UND denn auch der sanften Blüten, 

die NUR DER FRÜHLING hervorbringt. DANN WEISS 

MAN, wofür man lebt UND AUCH, DASS MAN LEBT!!! 

UNSER ZIEL IST KLAR und DER WEG ergibt sich stets 

UND WER IN UNSEREN WEG geschickt wird und wer 

GESANDT IST, weiss MUTTER ERDE AUCH STETS! SIE 

KANN MAN BELÜGEN, doch all das werden immer 

schmerzvollere ERFAHRUNGEN, denn DAS LEBEN kann 

man nicht von FALSCHEM ÜBERZEUGEN! NIE! Sprechen 

SIE lieber NICHTS und lauschen SIE DER WAHRHEIT, 

denn die LIEBE IST WAHR und BLEIBT WAHR und somit 

STETS NUR HILFREICH!!! 

DU… ist dieses LIEBEerfüllte WORT für uns geworden, was 

uns in SCHÖNE LEBENSBEREICHE HINEINBRINGT! 

Ohne das DU gibt es DAS WIR NICHT und DAS LEBEN 

gibt es NUR DURCH DAS WIR! Und all das zu lesen als 

WORTE bringt niemanden in DIE WEISHEIT LEBEN! 

UND SO IST ES SINNLOS, sich irgendwo 

EINZUKLINKEN oder HINEINZUREDEN, weil eben 

NIEMAND IN DIESEM LIEBESSTROM DRIN IST, 



ausser DIESE HEILIGE FAMILIE, die schon das 

ZUKÜNFTGE LEBEN SCHÜTZT! 

DENNOCH DARF STETS GERN  - in ACHTSAMKEIT 

UND WÜRDIGUNG DIESER BESONDEREN ARBEIT- 

genutzt werden, was hilfreich ist! JEDOCH NIE, um selbst 

davon oder damit REICH ZU WERDEN oder NOCH 

REICHER ALS „DIE“! 

DU 

JUST YOU! 

UNS braucht und kann NIEMAND 

das WASSER reichen! 

NICHTS würde je ausreichen, 

um DAS LAND DES TRÄUMERS 

und somit UNSERE KINDHEIT 

und so UNSER LEBEN 

in gerechter und würdigender Weise 

AUSGLEICHEN oder BEZAHLEN ZU KÖNNEN! 

DU 

FÜR UNS IST ES HEILIG, 

weil es JEDES EINZELleben offenbart 

und in gewisser Weise zu unserem eigenen macht! 



13) MEINE LIEBEN WÜNSCHE  

 

 

 

MEINE LIEBEN WÜNSCHE sind stets UNSERE 

LIEBEN WÜNSCHE! 

 

WONNE wünschen wir nie mehr! 

 

WIR WÜNSCHEN stets das WOLLEN VON LIEBE – 

LIEBE, die nur die NATUR geben kann, in der DIESE 

ORDNUNG, die ALLE MENSCHEN UND 

GESCHÖPFE BRAUCHEN, enthalten ist und all das 

bewirkt, was uns allen hilft, WUNDER ZU ERLEBEN 

und mitzuerleben, WIE GLÜCKLICH ES MACHT, 

wenn RICHTIGE sich wiederfinden UND ZU LEBEN 

BEGINNEN ALS MENSCHEN AUF ERDEN! 

 

WIR WÜNSCHEN STETS DEN GEFÜHLTEN 



HIMMEL und behütete WEGE nach draußen und IM 

INNEREN! 

 

Wir wünschen nur noch TAGE OHNE ARBEIT und mit 

ALLEN NATÜRLICHEN ELEMENTEN – so, wie 

diese gebraucht werden IN DER NATUR, wozu auch 

WIR GEHÖREN! 

 

Wir wünschen uns NUR NOCH GLÜCKLICHE 

KINDER und eine Erde OHNE RUHM und MACHT 

und Geld! 

 

WIR WÜNSCHEN UNS nur noch ruhige Zeiten und das 

STOPPEN ALLER UHREN!  

 

WIR WÜNSCHEN UNS FRIEDEN und das 

LAUSCHEN all der natürlichen Melodien, die ALLE 

ungestört mit denen EMPFANGEN, mit denen sie durch 

MUTTER ERDE und DEREN WEISHEIT verbunden 

sind! 

  

IN LIEBE und WERTSCHÄTZUNG 

Ines Evalonja und Josip BRACO 

und UNSER HIMMLISCHER BRUDER 

und SEIN „CHAOS-TEAM“ 

 

www.gluekszentrale.com 
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